

フタバ剣友会が 全国優秀団体敢闘賞！

3月27日、茨城県武道館で開催された第46回全国選抜少年剣道練成大会に出場した、「横芝町フタバ剣友会」は激戦を勝ち抜き、全国優秀団体敢闘賞を受賞、併せて、平山大将君（栗山）が全国優秀選手に選ばれました。

この大会は、全国から優秀な実績を持つ団体が参加し、小学生日本一を競う大会で、395団体が出場し熱戦のなかでの受賞となりました。



念願の日本一！

3月27、28日に愛知県で開催された、第14回全国高校剣道選抜大会で、フタバ剣友会出身の高橋 恵さん（本町）が大活躍し、念願の初優勝を飾り、併せて優秀選手賞も受賞しました。

高橋さん（高3）は高校剣道の名門校、茨城県立守谷高校に進学し、今回、同校初優勝の原動力となりました。

今後、夏のインターハイ等の活躍が期待されています。

～ガンバレ恵ちゃん～



フリーマーケットも 大好評！

“桜まつり”

桜の花も満開となつた4月9、10日と2日にわたり、『桜まつり』が開催されました。

「一号線桜並木」から「ふれあい坂田池公園」へと会場を移して今年が4回目となり場所もすっかり定着。

芝生広場には、町商工会をはじめ日曜マーケット、清水の里のほか、フリーマーケットが多数出店され、春爛漫のなか、買い物を楽しんだり、桜の木の下でお昼を食べる家族連れなど大勢の人たちで大変賑わいました。

